

Am selbigen Tage war in der Stadt Quebec, der Hauptstadt des englischen Canada's, oder wie man es jetzt lieber nennen will, des britischen Nord-Amerika's, große Aufregung.

Es waren hier die Häupter der Regierung versammelt. Stolze Aristokraten hatten sich am Rathstische vereint, um über das Wohl und Wehe eines unglücklichen Volkes zu berathschlagen.

Ehe man abstimmete, war das Urtheil gefaßt, sie, nur sie, wollten herrschen. Ob das Mutterland, Alt-England, seine Colonien, ob die junge schöne Königin Englands, die allgeliebte Victoria, Tausende von Unterthanen verliere, das war ihnen gleich viel; aber daß es ein Theil des Volkes wagte, gegen die enormen Erpressungen, die sich die Aristokraten erlaubten, laut seine Stimme zu erheben und es gesetzwidrig zu finden, daß das Mark des